

令和3年度 早池峰地域合同パトロール

令和3年7月15日に早池峰地域合同パトロール（県南広域振興局保健福祉環境部主催）が行われ、関係機関総勢21名により登山道等のパトロールを実施しました。

【路上駐車の状態確認】

毎年問題として挙げられている、県道25号紫波江繋線や小田越登山道周辺における路上駐車問題。秋田や宮城、千葉といった他県ナンバーも多く、早池峰に対する関心の高さを実感しました。パトロール当日は、「道路上に駐車している車両」はありませんでしたが、ぜひともマナーを守って「駐車場」に停めてもらいたいものです。



待避所に駐車する車両

【薬師岳登山道パトロール】

薬師岳登山道はアオモリトドマツやハイマツ等からなる森林帯を抜け薬師岳山頂を目指す、片道1時間半程度の登山道です。森林帯の中には、鮮やかに光るヒカリゴケがいくつか確認でき、初めて見るその綺麗さに感動を覚えました。登山道上の危険箇所や周辺の盗掘等は確認されませんでした。



薬師岳登山道パトロールの様子



暗がりでも輝くヒカリゴケ

【早池峰山小田越登山道パトロール】

小田越登山道は、季節ごとに彩り豊かな高山植物を観察しながら、2時間半で登頂できる早池峰山の主要な登山道です。ちょうどハヤチネウスユキソウやチシマフウロ、ホソバツメクサ等が咲き乱れ、平日でも多くの登山者が訪れていました。登山道上の洗掘が危惧される箇所の状況確認等を行いました。



小田越登山道パトロールの様子



固有種のハヤチネウスユキソウ



登山道を彩るホソバツメクサ

【最後に】

今回、盗掘や危険箇所等はありませんでしたが、路上駐車や登山道の洗掘といった課題も確認できました。いずれにせよ登山者の皆様には、マナーを守り安全に登山していただきたいと思っております。

ちなみに薬師岳登山道の山の稜線付近には、右写真のような心温まる岩があります。インスタ映えにいかがでしょうか？

